

Capitanes

(29-11-2024).- Elena López...

Es la cofundadora y directora de Cheaf. En cuatro años al frente, la app ha rescatado más de 4 mil toneladas de alimentos en perfecto estado, con lo que evita su desperdicio y elimina más de 10 millones de kilogramos de CO2. Esto ha mitigado significativamente los costos por merma en la industria alimentaria. Cheaf ya tiene 2 mil 100 negocios afiliados.

Consejo a prueba

La foto de los integrantes del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización, junto con la Presidenta Claudia Sheinbaum, despierta dudas, aunque todavía está por verse su alcance.

De entrada, es un voto de confianza para la presente Administración por parte del sector privado y las figuras que lo conforman son relevantes en el mundo de los negocios.

Están, por ejemplo, Gina Díez Barroso, directora general de Diarq Holding; Blanca Treviño, presidenta de Softtek; Tamara Caballero, CEO de Multiva; Eduardo Tricio, presidente de Grupo Lala; Raúl Gutiérrez Muguerza, presidente de DeAcero, y Armando Garza Sada, presidente del consejo de Alfa, entre otros.

El Consejo Asesor tiene objetivos que suenan ambiciosos. El principal es aterrizar la estrategia nacional de relocalización de empresas, pero también concretar inversiones y empleos.

Otro objetivo es promover el desarrollo regional, por ello se incluyeron a líderes empresariales que representan diversos sectores económicos, provenientes de varias entidades de la República.

Aunque todos parezcan alineados en las metas, la agenda de temas estará definida en buena medida por las decisiones que tome Donald Trump, quién aún sin llegar a la Presidencia de Estados Unidos ya está mandando señales de que la relación bilateral no será fácil.

Concretar proyectos de inversión es una asignatura pendiente desde el sexenio anterior, ya que muchos de ellos se quedaron en el camino.

Todo esto habrán de hacerlo de forma honoraria, pues no recibirán un sueldo del Gobierno.

Estragos de Otis

El impacto del huracán "Otis" en Guerrero también causó estragos en casas de empeño como Montepío Luz Saviñón, que lleva Jorge Kiehnle Zárate.

Un análisis de HR Ratings sobre la situación financiera de la institución de préstamo prendario reveló ciertas presiones en los niveles de rentabilidad, así como un menor margen financiero por la operación del último trimestre de 2023.

El huracán "Otis", que pegó en las costas de Guerrero en octubre del año pasado, perjudicó la cobranza de Montepío en el último trimestre, situación que se juntó con un crecimiento en los gastos de administración a causa de este evento.

A decir de la calificadora, los niveles negativos en el indicador de rentabilidad son consecuencia de un mayor gasto asociado a los gastos de administración y un menor margen financiero, dado el impacto del fenómeno natural.

Lo anterior ha generado presiones en el índice de eficiencia, que al cierre del tercer trimestre de 2024, se ubicó en un nivel de 121.5 por ciento.

No obstante, Montepío mantiene una elevada posición de solvencia, pues en el tercer trimestre de este año su índice de capitalización fue de 97.1 por ciento.

Al cierre de septiembre de 2024, 69.7 por ciento de la cartera se encontró garantizada por prendas de oro, 5.7 por ciento por relojes finos y joyería y 24.6 por ciento restante por otro tipo de artículos.

Expansión culinaria

En donde llegará la Navidad adelantada es en El Tizoncito, pues a principios del próximo mes la cadena de taquerías iniciará las operaciones de su sucursal número 17.

Con una inversión de 10 millones de pesos, la más alta de la cadena, y unos 200 empleos generados sólo para su edificación, la empresa inaugurará el próximo 5 de diciembre su sucursal en Tecamachalco, Estado de México.

El proyecto, al mando de Omar González, ofrecerá cortes de alta brasa, pero también se incorporará una barra de coctelería especializada, así como un menú más amplio en entradas y postres, con lo que la cadena de taquerías busca darle un corte premium a su oferta.

Con esta nueva apertura, El Tizoncito busca fortalecer su presencia en una zona estratégica del Valle de México y al mismo tiempo aprovechar la temporada de fin de año.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-11-29/op282898>

Fecha de publicación: 29-11-2024